

I. Introduction à la mission

La société ASSURMER compte aujourd'hui 154 collaborateurs répartis sur 18 agences.

Dans le cadre du télétravail et du déplacement chez les différents clients, l'entreprise souhaite équiper les salariés d'un nouvel équipement portable.

Pour répondre au projet d'étude, dans un premier temps, nous avons conçu un rétroplanning avec les tâches à planifier. Puis, après une présentation des deux outils de déploiement d'OS, une étude comparative de ces deux outils est proposée.

À la suite de différents tests, notre choix s'oriente sur le deuxième outil. Nous présenterons ensuite la procédure d'installation de l'outil de déploiement choisi.

Enfin, nous proposerons une organisation pour la gestion de la remise des nouveaux équipements aux utilisateurs.